

Kopilaborasi Menciptakan Ruang Digital yang Sehat Jelang Pemilu 2024

Achmad Sarjono - JATIM.PERS.WEB.ID

May 11, 2023 - 16:39



MALANG – Kasi Humas Polresta Mojokerto turut berpartisipasi dalam dialog Kopilaborasi (Ngopi dan Kolaborasi Serap Aspirasi) yang digelar oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur yang mengusung tema "Menciptakan Ruang Digital Yang Sehat Jelang Pemilu 2024" bertempat di Hotel Grand Mercure Jln. Panji Suroso No. 7 Kota Malang, Kamis (11/05/23).



Acara Kopilaborasi tersebut dibuka langsung oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur Sherlita Ratna Dewi Agustin, dihadiri Kabidhumas KBP Dirmanto, S.H., S.I.K. diwakili Kasubbid Multimedia AKBP Herlambang, Ketua Harian KKD Jatim AMSI Jawa Timur Bapak Dr. Arief Rahman, S.T., M.M.(Ketua AMSI Jatim), Ketua Divisi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat KPU Jawa Timur Bapak Gogot Cahyo Baskoro, diikuti 38 Kadiskominfo Pemkab/Pemkot sejatim dan 39 Kasihumas jajaran Polda Jatim.

Dalam sambutannya, Sherlita mengatakan Dua tahun pandemi isu-isu berubah tadinya tentang isu kesehatan kemudian ditahun berikutnya berbeda lagi dan penggunaan media sosial banyak dimanfaatkan sebagai ajang curhat baik itu senang sedih begitupun tentang berita hoaks.

Disampaikan Kadis Kominfo Jatim, “Kegiatan kopilaborasi komite Komunikasi Digital (KKD) tingkat Jawa Timur tersebut bertujuan untuk menghasilkan langkah antisipasi pemilu 2024 mewujudkan kondisi komunikasi digital yang sehat dan kondusif menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024,” ujar Sherlita

Dialog interaktif tersebut disiarkan melalui Live Streaming Youtube Dinas Kominfo Provinsi Jatim dan TV9 Nusantara serta sebagai nara sumber yaitu AKBP Yanuar Herlambang Kasubbid Multi Media Bidhumas Polda Jatim, Gogot Cahyo Baskoro Ketua Komisioner KPU Provinsi Jatim, Ketua Harian KKD Provinsi Jatim Dr. Arif Rachman.

Melalui diskusi ini, diharapkan bisa mencegah polarisasi negatif ditahun politik seperti saat ini perkembangan polarisasi didunia digital terjadi perkembangan yang pesat dan sangat berdampak dalam kamtibmas di Jawa Timur.

Sementara itu Kasi Humas Polresta Mojokerto IPTU MK Umam selaku partisipan dalam diskusi Kopilaborasi , "Saya Bersama Kadiskominfo pemkot Mojokerto yang diwakili Kabid Informasi dan Komunikasi Publik beserta bu Muslifah hadir sebagai peserta Kopilaborasi semoga kedepan KKD Di Kota Mojokerto terbentuk demi mewujudkan Ruang digital yang sehat jelang Pemilu 2024, sehingga dapat terciptanya rasa aman, Kondusif " Jelasnya.

(MK/HB/AN)